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MAGELANG (KR) - Acara Wisuda Magister, Sarjana

dan Ahli Madya ke-66 Universitas Tidar (Untidar) Mage-

lang Tahun 2024 yang dilaksanakan di Gedung dr HR

Suparsono Untidar, Sabtu (2/3). Ada wisudawan kembar,

keduanya selama ini kuliah di fakultas yang sama, Fa-

kultas Pertanian dan Program Studi (Prodi) yang sama,

yaitu S1 Akuakultur. Bahkan IPK yang mereka raih juga

sama, 3,76.

Wisudawan kembar tersebut Yuana Sari dan Yuani

Putri, keduanya merupakan putri pasangan keluarga

Bejo-Mistun dari Kabupaten Pacitan. Kepada wartawan

usai rangkaian acara wisuda, kedua orangtua Ana (pa-

nggilan akrab Yuana Sari) dan Ani (panggilan akrab

Yuani Putri) menyampaikan rasa bangganya. Sebagai

petani padi, ada suatu kebanggaan tersendiri selaku

orangtua bisa menyekolahkan anaknya hingga perguru-

an tinggi. Kedua putrinya tersebut lahir di rumah, selang

waktu sekitar 2 menit. ”Bangga sekali bisa kuliah di

Universitas Tidar ini,” kata Mistun.

Secara terpisah Ana dan Ani kepada wartawan menga-

takan mereka lahir 12 November 2000 di Pacitan Jawa

Timur. Baik Ana maupun Ani tidak mengetahui persis

mengapa IPK yang diraih juga sama, mengingat sebelum-

nya nilai yang diraih salah satu ada yang lebih tinggi.

Yang satu skripsinya berkaitan dengan ikan gurami, yang

satunya berkaitan dengan ikan nila atau parasit ikan.

Hanya saja sidang skripsi yang berbeda hari, Yuana si-

dangnya 2 Januari 2024 sedang Yuani sidang skripsinya 9

Januari 2024 lalu.

Semenjak Sekolah Dasar, mereka berdua sudah

bersama-sama dalam 1 sekolah. Demikian juga saat seko-

lah di SMP dan SMK di Pacitan. Salah satunya di sekolah

yang sama agar mereka tidak ribet. Ketika di SMK, ke-

duanya juga sama-sama mengambil perikanan. Karena

saat di SMK sudah belajar mengenai perikanan, saat ku-

liah di Untidar pun mereka berdua melanjutkan pen-

didikannya di Prodi Perikanan.

Rektor Untidar Prof Dr Sugiyarto MSi mengatakan

wisuda ini diikuti 461 wisudawan. Terdapat 10 wisuda-

wan terbaik yang menerima penghargaan dari beberapa

bank, salah satunya Nova Diadara (Prodi S1 Pendidikan

Bahasa dan Sastra Indonesia) dengan predikat Wisu-

dawan Terbaik Universitas (cumlaude) dengan IPK 3,93,

memiliki 2 Hak Kekayaan Intelektual (HKI), Duta

Influencer, serta pernah mengikuti program pertukaran

mahasiswa dalam program International Credit Transfer

(ICT) di Universitas Iloilo Filipina. Diadara juga meru-

pakan wisudawan tercepat masa studi tingkat Univer-

sitas, yaitu 3 tahun, 4 bulan dan 10 hari.                  (Tha)-d

MAGELANG (KR) - Keberhasilan penyelenggaraan

pemilu tahun 2024 ini, diharapkan dapat memperkokoh

sendi kehidupan demokrasi di Negara Kesatuan Repu-

blik Indonesia, khususnya di Kabupaten Magelang. 

Demikian antara lain dikemukakan Pj Bupati

Magelang Sepyo Achanto dalam sambutan tertulisnya

yang dibacakan Sekretaris Daerah Kabupaten

Magelang Drs Adi Waryanto di forum Rapat Pleno

Terbuka Rekapitulasi dan Penetapan Hasil Penghi-

tungan Perolehan Suara Pada Pemilu 2024 tingkat

Kabupaten Magelang yang dilaksanakan di Atria Hotel

Magelan, Minggu (3/3).

Pj Bupati Magelang, juga menyampaikan apresiasi

kepada semua petugas, panitia, dan pihak terkait yang

telah bekerja keras dalam menjalankan proses pemilu

dengan profesionalisme dan integritas yang tinggi.

”Kerja keras dan dedikasi Anda semua sungguh luar bi-

asa, dan tanpa itu, kita tidak akan mencapai tahap ra-

pat ini,” katanya.

Pj Bupati Magelang juga mengatakan dengan telah

dilakukannya penyerahan berita acara Rekapitulasi

Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun

2024, pihaknya berharap kepada seluruh masyarakat

untuk tetap menghormati hasil pemilu, agar apa yang

telah  dikomitmenkan bersama, dalam membangun

Kabupaten Magelang dapat terwujud. Kepada warta-

wan usai acara rapat pleno, Sekretaris Daerah Kabu-

paten Magelang di antaranya mengatakan tingkat par-

tisipasi masyarakat di Kabupaten Magelang dalam

Pemilu 2024 ini cukup tinggi dan cukup baik dibanding

tahun lalu.

Secara terpisah Ketua KPU Kabupaten Magelang Ah-

mad Rofik mengatakan angka partisipasi masyarakat

Kabupaten Magelang dalam Pemilu 20024 ini sekitar

89,5 persen. Dalam Pemilu lalu sekitar 86,5 persen.

Didampingi beberapa anggota KPU Kabupaten Mage-

lang, Ahmad Rofik mengatakan secara umum ke-

sadaran masyarakat lebih meningkat, selain itu juga

upaya KPU Kabupaten Magelang dalam melakukan so-

sialisasi bergandengan dengan komponen masyarakat

lainnya. Hal ini juga memberikan efek kepada masyara-

kat untuk menggunakan hak pilihnya. (Tha)-d

Untidar Magelang Gelar Wisuda

KEBERHASILAN PENYELENGGARAAN PEMILU 2024

Diharapkan Perkokoh Sendi Kehidupan Demokrasi

PKK Diminta Ikut Cegah Kasus di Keluarga

Tekan Laka Lantas Digelar Operasi Keselamatan Candi 2024

DPRD Grobogan Setujui Perubahan Rencana Kerja 2024

GROBOGAN (KR) -

DPRD Grobogan menyetu-

jui perubahan rencana ker-

ja tahun 2024. Persetujuan

tersebut disampaikan pada

rapat paripurna yang di-

pimpin Ketua DPRD Agus

Siswanto SSos MAP, di-

dampingi Wakil Ketua Ir

HM Nurwiboqo MSi, dan

HM Fatah SPdI, Senin

pekan lalu. Dalam rapat

paripurna ke-2 tahun si-

dang 2024, masa sidang

ke-1 tersebut, DPRD juga

menetapkan hasil telaahan

pokok-pokok pikiran (po-

kir) DPRD dalam daftar

permasalahan pemba-

ngunan Kabupaten Gro-

bogan Tahun 2025.

Dalam penjelasannya,

Ketua DPRD Grobogan

mengatakan, kegiatan ke-

giatan kedewanan kadang

tidak dapat berjalan seba-

gaimana mestinya sesuai

dengan rencana kerja yang

telah ditetapkan oleh Ba-

dan Musyawarah (Bamus)

Untuk itu diperlukan ada-

nya perubahan agar pelak-

sanaan kunjungan kerja

dapat berjalan lebih opti-

mal. Untuk rencana kerja

DPRD tahun 2024, kata

Agus, ada usulan per-

ubahan yaitu jumlah lokasi

kunjungan kerja di Daerah

Istimewa Yogyakarta.

Sehubungan dengan hal

tersebut, berpedoman pada

keputusan Bamus Nomor 2

Tahun 2024 tentang pro-

gram kegiatan DPRD

Grobogan bulan Februari

2024, serta pada 18 Janua-

ri 2024 telah dilaksanakan

rapat konsultasi, dengan

mengundang Ketua Alat

Kelengkapan Dewan dan

Ketua Komisi, untuk mem-

bahas perubahan Rencana

Kerja Grobogan Tahun

2024. Berdasarkan Pasal

98 Ayat (4) Peraturan Tata

Tertib DPRD Kabupaten

Grobogan, hasil pemba-

hasan Perubahan Rencana

Kerja dimaksud harus dite-

tapkan dalam Rapat Pari-

purna.

”Untuk itu, sebelum kita

menentukan sikap akhir

atas Rencana Kerja dimak-

sud, kami sampaikan se-

cara garis besar hasil rapat

konsultasi tentang Per-

ubahan Rencana Kerja

DPRD Tahun 2024, bahwa

kunjungan kerja ke Dae-

rah Istimewa Yogyakarta

yang semula dialokasikan

selama 3 hari 2 lokus, ber-

ubah menjadi 3 hari 1

lokus, dengan menghapus

atau mencabut diktum ke-

empat Keputusan DPRD

Kabupaten Grobogan No-

mor 180.18/27 Tahun 2023

tentang Rencana Kerja

DPRD Grobogan ,” ungkap

Agus Siswanto. Sesuai de-

ngan Peraturan Tata Ter-

tib DPRD Grobogan, dima-

na rencana kerja ditetap-

kan dalam rapat paripurna

Dewan, Agus menawarkan

kepada peserta rapat apa-

kah Perubahan atas Ke-

putusan DPRD Kabupaten

Grobogan Nomor 180.18/27

Tahun 2023 tentang Ren-

cana Kerja DPRD Kabu-

paten Grobogan Tahun

2024 tersebut sebagaima-

na draf yang sudah diba-

gikan kepada peserta ra-

pat, dapat disetujui untuk

ditetapkan. Secara seren-

tak peseeta rapat menyata-

kan setuju.

”Dengan demikian, se-

cara resmi DPRD Kabu-

paten Grobogan telah me-

nyetujui Perubahan Ren-

cana Kerja DPRD Kabu-

paten Grobogan Tahun

2024 tersebut untuk dite-

tapkan dalam Keputusan

DPRD sesuai register

bernomor 180.18/4 Tahun

2024m tertanggal 26 Fe-

bruari 2024,” terang politisi

PDI Perjuangan asal Ke-

camatan Gubug ini. Dalam

kesempatan itu, Agus Sis-

wanto mengucapkan teri-

ma kasih kepada semua pi-

hak yang telah membantu

kelancaran jalannya rapat

paripurna, sekaligus mo-

hon maaf atas segala keku-

rangan dalam penyeleng-

garaan rapat paripurna

tersebut. (Tas)-d

Selain itu itu ia juga ber-

harap sinergitas antara

PKK dengan Organisasi

Perangkat Daerah (OPD)

bisa terus terwujud  untuk

kegiatan kolaborasi dalam

mewujudkan keluarga

yang tangguh, sehat dan

cerdas.

Pernyataan ini ditegas-

kannya saat  Sinkronisasi

Program PKK dengan

OPD Se Kota Salatiga, di

Ruang Mini Teater Ge-

dung DPRD Salatiga, Se-

nin (4/3). Anita meng-

inginkan peran aktif dari

seluruh komponen PKK

demi kemajuan, ketahan-

an keluarga dan mendu-

kung program pemerintah. 

”PKK  saya minta ber-

peran penanggulangan ke-

miskinan, peningkatan

ekonomi keluarga melalui

UMKM, penanganan stun-

ting, pencegahan dan

penanggulangan pernika-

han dini, pencegahan dan

penanggulangan KDRT,”

tandas Anita Nofiana.

Selain itu juga ikut

dalam menanggulangi ke-

kerasan seksual dan per-

lindungan anak serta  me-

lakukan kolaborasi dengan

OPD terkait. Salah satu

peran aktif dan efektif,

PKK juga  memiliki kanal

kegiatan sampai tingkat

terkecil yaitu RT maupun

dasawisma.

Sedangkan, Pj Walikota

Salatiga, Yasip Khasani

mengatakan sinkronisasi

program PKK dengan

OPD  penting dilakukan,

karena untuk membangun

kerja sama dalam mewu-

judkan keberhasilan pro-

gram pemerintah. Ia me-

negaskan agar dikurangi

kegiatan yang bersifat ser-

emonial, dan perbanyak

terjun langsung ke masya-

rakat dengan menggan-

deng kader hingga tingkat

ke bawah.

”Mari mewujudkan in-

san yang sehat dan cerdas

menuju Salatiga bersih, se-

hat dan berilmu serta

berbudi luhur, sehingga

mempunyai terobosan

atau inovasi untuk men-

dukung dengan meng-

optimalkan anggaran dan

sumber daya yang terse-

dia,” kata Yasip.      (Sus)-d

SEMARANG (KR) -

Untuk menekan angka

kecelakaan dan fatalitas,

Polda Jateng menggelar

Operasi keselamatan

Candi 2024. Operasi ber-

langsung selama  14 hari

mulai 4 Maret hingga 17

Maret 2024 diawali de-

ngan dilangsungkan gelar

pasukan, Sabtu(2/3) di

Lapangan Pancasila, Sim-

pang Lima Semarang. Se-

laku Irup Waka Polda

Jateng Brigjen Pol Agus

Suryo Nugroho. 

Gelar pasukan Operasi

keselamatan Candi 2024

dihadiri Kakorlantas Polri

Irjen Pol Aan Suhanan,

Dirkamsel Korlantas

Polri Brigjen Pol Bakha-

rudi, Dirut Jasa Raharja

Rivan Achmad Purwanto-

no serta PJU Polda Ja-

teng. 

Waka Polda Jateng me-

ngatakan Operasi Kese-

lamatan sudah di renca-

nakan oleh Polda Jateng

dengan tujuan untuk me-

nekan angka kecelakaan

dan fatalitas. ”Jadi telah

ditetapkan kalender ope-

rasi Keselamatan lalu lin-

tas yang rutin dilaksana-

kan setiap tahun oleh

Polda Jateng,” jelas Dir-

Lantas. Ia menyebutkan

operasi kemanusiaan

yang berlangsung selama

14 hari dimulai dari 4

Maret hingga 17 Maret

2024 itu dilaksanakan se-

cara serentak di seluruh

Indonesia. Tema opertasi

tahun ini ‘Keselamatan

Berlalu Lintas Guna Me-

wujudkan Indonesia

Maju’.

Waka Polda Jateng

menjelaskan  operasi ke-

selamatan candi 2024

lebih mengedepankan

upaya Pencegahan serta

meningkatkan penge-

tahuan masyakat terkait

keselamatan berlalulin-

tas.  

”Operasi ini menge-

depankan upaya preventif

disertai penegakan hu-

kum dengan humanis dan

edukatif. Jadi tujuan dige-

larnya operasi ini untuk

meningkatkan kepatuhan

dan disiplin masyarakat

dalam berlalu lintas serta

menurunkan angka pe-

langgaran maupun kece-

lakaan lalu lintas,” tam-

bahnya. 

Kakorlantas Polri kepa-

da wartawan mengatakan

ada tujuh pelanggaran

yang akan menjadi atensi

selama Operasi Kesela-

matan lalu lintas sebab

ketujuh hal tersebut

mengakibatkan korban

yang banyak. Disebutkan,

yang utama untuk di-

jadikan atensi ada tujuh

pelanggaran. Yakni,  pe-

langgaran yang selama

ini mengakibatkan kor-

ban yang banyak serta

bersifat fatalitas tinggi .

Antara lain over speed

atau kecepatan berlebi-

han, helm tidak standart,

tidak  menggunakan sa-

buk pengaman, berken-

daraan di bawah pen-

garuh Alcohol atau obat-

obat terlarang, Penggu-

naan handphone ketika

berkendara, melawan

arus dan Overload ( mu-

atan berlebihan) . 

Pada kesempatan itu

Kakorlantas menyebut-

kan  pada hari ini juga di-

canangkan aksi kesela-

matan jalan sebagai ben-

tuk keprihatinan. Sebab

berdasarkan data dalam

setahun terdapat angka

kecelakaan cukup tinggi

secara nasional lebih dari

152. 000 kecelakaan dan

juga lebih dari 27.000

korban meninggal dunia.

Dari data ini di ketahui

bahwa dalam satu hari

ada 76 orang meninggal

akibat kecelakaan dan

dalam satu jam ada 3

orang yang meninggal

akibat kecelakaan. 

”Oleh karena itu guna

mendukung tindakan pen-

cegahan kecelakaan lalu

lintas, di gelar aksi kesela-

matan jalan”, imbuh Ka-

korlantas.               (Cry)-d

SALATIGA (KR) -  Istri Penjabat (Pj)
Walikota Salatiga,  Anita Nofiana Yasip se-
laku  Ketua Tim Penggerak PKK Kota Sala-
tiga  meminta agar Pemberdayaan Kesejah-
teraan Keluarga (PKK) ikut mencegah ka-
sus-kasus di keluarga dan lingkungan. 

KR-M Taslim

Sidang paripurna DPRD Grobogan menyetujui

perubahan rencana kerja tahun 2024.  

KR-Karyono

Kakorlantas Polri Irjen Pol Aan Suhanan didam-

pingi Waka Polda Jateng Brigjen Pol.Drs Agus

Suryo Nugroho dan Dirkamsel Korlantas Polri

Brigjen Pol.Bakharudin memberikan keterangan

kepada wartawan.  

KR-Thoha

Ketua KPU Kabupaten Magelang  menyerahkan

hasil rekapitulasi.

KR-Thoha

Yuana Sari dan Yuani Putri saat bersama Dekan

Fakultas Pertanian Untidar. 

Kompetensi ASN Jadi Amanat UU Harus Direalisasikan
ANGGOTA Komisi A

DPRD Jateng Denny Septi-

vian mengatakan, pengem-

bangan kompetensi apara-

tur sipil negara (ASN) saat ini

menjadi hal penting dan

mendasar. Pada UU No

20/2023 tentang ASN meng-

amanatkan kepada ASN

atau PNS dan Pegawai Pe-

merintah dengan Perjanjian

Kerja (PPPK) untuk me-

ngembangkan kompetensi

secara terus-menerus.

Denny Septivian mengatakan hal ini saat

kunjungan kerja ke Badan Pendidikan dan

Latihan (Diklat) di Daerah Istimewa Yogya-

karta (DIY) Jumat (1/3). Pengembangan

kompetensi ASN menjadi kajian utama

Komisi A DPRD Jawa Tengah saat berkun-

jung ke Badan Diklat DIY. Denny selaku pim-

pinan rombongan mengatakan implemen-

tasi UU dibutuhkan komitmen Pemda agar

menjamin setiap ASN mendapatkan pe-

ngembangan kompetensi.

UU mengatur besaran alokasi anggaran

pengembangan kompetensi di pemda pro-

vinsi sebesar 0,34 persen dan pemda kabu-

paten/kota sebesar 0,16 persen. Untuk itu

Komisi A DPRD Jawa Tengah ingin menge-

tahui bagaimana kesiapan Pemprov DIY

menindaklanjuti amanat UU tersebut, terma-

suk apakah sudah mengintegrasi sistem ke

semua bidang.

Sekretaris Badan Pengembangan Sum-

ber Daya Manusia (BPSDM) Jateng Andi

Suryanto, yang mendampin-

gi Komisi A DPRD Jawa

Tengah melakukan kun-

jungan kerja ke DIY, meng-

akui dalam pengembangan

kompetensi ASN masih

bersifat parsial atau berjalan

sendiri-sendiri. Untuk itu

dibutuhkan komitmen

bersama guna menyinergi-

kan kebijakan pengembang-

an kompetensi.  

Sekretaris Badan Diklat

DIY Atik Sudarmi mengata-

kan, Badan Diklat DIY saat ini sedang

menyiapkan program pengembangan kom-

petensi ASN. Keberadaan UU No 20/2023

harus segera ditindaklanjuti, termasuk

dalam menyinergikan pola kompetensi di

tiap-tiap instansi.

Badan Diklat DIY memiliki tugas dalam

perumusan kebijakan teknis bidang pe-

ngembangan kompetensi dalam bentuk

pelatihan, yaitu pelatihan pengembangan

kompetensi melalui pelatihan teknis, fung-

sional, manajerial dan sosio kultural ASN,

termasuk peningkatan standardisasi dan

penjaminan mutu pelatihan. DIY juga se-

dang merangcang system pengembangan

teknologi informasi dan komunikasi yang ter-

integrasi dalam sistem pemerintahan berba-

sis elektronik. (*)-d

(Disampaikan oleh Anggota Komisi A

DPRD Jateng Denny Septivian kepada

wartawan KR Biro Semarang 

Budiono Isman-Anf)

KR-Budiono

Denny Septivian.


